



Antwort zur Anfrage Nr. 2068/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Abstellen von Fahrrädern auf der Zitadelle (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf der Zitadelle sind nach unserer Beobachtung durchaus genügend Fahrradabstellmöglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger und auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vorhanden.

Im Bedarfsfalle wird die hausverwaltende GWM sicher gerne bereit sein, weitere Abstellmöglichkeiten zu schaffen.

Im Gebäude D konnten bei einer Kontrolle keine Fahrräder festgestellt werden.

Im Gebäude D befindet sich die Kantine für die Zitadellenämter und das stadthistorische Museum.

Auf Nachfrage wurde uns erklärt, dass bislang innerhalb des Gebäudes niemand mit einem Fahrrad gesichtet worden sei.

Mainz, 01.12.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete